

APDESI

Polri Peduli, Polres Kediri Kota Sediakan Sumur Bor dan Mesin Pompa Air Untuk Kelompok Tani Sido Makmur

Achmad Sarjono - KOTAKEDIRI.APDESI.ID

Sep 2, 2023 - 12:24



KOTA KEDIRI - Polres Kediri Kota menyerahkan bantuan sumur bor dan mesin pompa air pada kelompok tani Sido Rukun Ds Gambyok Kec Grogol Kab Kediri, Sabtu (02/09/2023)

Kapolres Kediri Kota AKBP Teddy Chandra, S.I K., M.Si. mengatakan ini merupakan program dari Kapolri untuk bisa membantu masyarakat khususnya para petani di saat musim kemarau.

"Pada musim kemarau untuk memperlancar pengairan dan meningkatkan produktifitas pertanian kita serahkan satu unit mesin diesel dan sumur bor pada kelompok tani Sido Rukun di Ds Gambyok Kec Tarokan Kab Kediri,"terang AKBP Teddy.

Dalam sambutannya, Kapolres berharap kepada kelompok tani Sido Rukun Ds Gambyok yang telah mendapatkan bantuan Sumur Bor dan mesin Pompa Air bisa lebih memanfaatkan fasilitas ini untuk meningkatkan hasil pertanian.

"Salam hormat dari Bapak Kapolda dan Bapak Wakapolda pada bapak ibu sekalian ini semoga bisa bermanfaat", tutur Kapolres

Sementara itu ketua kelompok tani , Ilyas (50), mengatakan untuk saat ini didesa Gambyok warga petani bercocok tanam di musim kemarau dengan yang sumber irigasinya tidak mengandalkan tanah tada hujan.

Namun hasilnya menurut ketua kelompok tani , tidak maksimal karena kondisi parairan di musim kemarau sangat minim, hanya mengandalkan sumur bor ditiap luas tanah 3 ha terdapat satu sumur bor, sehingga tidak memadai.

"Kami sangat optimis kalau sumur bor di area pesawahan ditambah maka para petani akan bisa tanam dua kali dengan sempurna" ujar ilyas

Di tempat yang sama, Ilyas selaku ketua kelompok tani Sido Mulyo mewakili petani Ds Gambyok mengatakan, sangat berterima kasih kepada Bapak Kapolri,Kapolda dan Bpk Kapolres Kediri Kota ,karena telah membantu sumur Bor dan Pompa air pada kami

"Saya selaku ketua kelompok tani, sangat berterima kasih kepada bapak Kapolres yang sudah mengedepankan kepentingan petani dengan memberikan bantuan Pompa air dan sumur bor pada petani Ds Gambyok Kec.Grogol semoga bermanfaat bagi petani di sini ,"ungkapnya